



Breite Anerkennung für Kapellmann in den JUVE-Rankings 2024

29. Oktober 2024

Kürzlich sind die wie immer mit Spannung erwarteten JUVE-Rankings erschienen. Besonders positiv stimmt uns in diesem Jahr, dass zahlreiche neue namentliche Empfehlungen für jüngere Kolleginnen und Kollegen außerhalb des Baurechts hinzugekommen sind – etwa aus dem Vergaberecht, dem Kartell- und Energierecht, dem Umwelt- und Planungsrecht sowie aus der M&A- und Compliance-Beratung.



Dies unterstreicht einmal mehr ein Kernelement unserer Kanzleikultur: Wir geben jungen Talenten Raum, sich zu entfalten und sich als eigenständige Anwaltspersönlichkeiten zu etablieren. Zudem zeigt sich darin die positive Resonanz des Marktes auf unser kontinuierlich ausgebauten Beratungsangebot.

Genauso freuen wir uns über die alleinige Spitzenposition im **Baurecht**, die wir bereits seit 2014 innehaben. Gerade im Jahr unseres 50-jährigen Bestehens sind wir uns der Bedeutung unserer baurechtlichen Wurzeln als Fundament unseres Erfolgs sehr bewusst. Mit fünf ausgezeichneten Anwälten sind wir zudem die am häufigsten vertretene Kanzlei im Ranking der führenden Namen im Baurecht. Auch im Ranking für **Projektentwicklung** und **Anlagenbau** sind wir

weiterhin in der Spitzenkategorie platziert.

Im Vergaberecht konnten wir unsere gute Platzierung aus den Vorjahren ebenfalls halten und sind erneut in den Rankings der führenden Namen und Aufsteiger in diesem Bereich vertreten. Zudem wird Kapellmann in einer Vielzahl von weiteren Rechtsgebieten als eine der führenden deutschen Kanzleien geführt: > **Kartellrecht**, > **Beihilferecht**, > **Umwelt- und Planungsrecht**, > **Gesellschaftsrecht**, > **M&A**, > **Compliance-Untersuchungen** sowie > **Beratung im Verkehrssektor**. Und unser EU-Büro hat sich im Ranking der führenden deutschen Kanzleien in > **Brüssel** inzwischen fest etabliert.

JUVE erwähnt zudem "eine Beratung und einen Service, die über das rein Juristische hinausgehen" als Besonderheit unserer Kanzlei und verweist dabei u. a. auf die Gründung unserer eigenen > **Servicegesellschaft KSG**, das Angebot eigener Beratungsprodukte wie die > **iPAready-Zertifizierung** sowie die bereits etablierte Zusammenarbeit mit unserer Schwestergesellschaft > **Schiffers Bauconsult**. Unser Selbstverständnis beinhaltet, dass wir neben fachlich versierten Anwältinnen und Anwälten auch strategisch Berater und Impulsgeber sind. Daher freuen wir uns über diese Anerkennung.

Ein entscheidender Faktor für die Bewertungen der JUVE-Redaktion ist das Feedback aus dem Markt. Wir danken allen Mandanten und Wettbewerbern, die lobenden Worte für uns gefunden haben!